

Pressemitteilung

17. November 2023

Personelle Wechsel in der Göttinger CDU-Ratsfraktion

In der Ratssitzung am 17.11.2023 wurden zwei personelle Wechsel in der Göttinger CDU-Ratsfraktion wirksam. Durch ihren Mandatsverzicht scheidet Dr. Hans-Georg Scherer und Lauritz Kawe aus dem Rat der Stadt und der CDU-Ratsfraktion aus. Ihre Plätze nehmen zukünftig Alexa Brauer und Hans Otto Arnold ein.

Mit Dr. Scherer verlässt das dienstälteste Mitglied des Rates und der CDU-Fraktion das höchste städtische Entscheidungsgremium, dem er seit 1996 und damit insgesamt 27 Jahre angehörte. „Wir bedauern den Ausstieg von Dr. Hans-Georg Scherer sehr. Mit ihm verlassen viel Erfahrung und außergewöhnliches Engagement den Göttinger Rat. Im Namen der Fraktion sowie der gesamten Stadtgesellschaft möchte ich einen großen Dank für seinen unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz in den vergangenen Jahrzehnten aussprechen“, so Fraktionsvorsitzender Olaf Feuerstein.

Die Nachfolge von Dr. Scherer wird Alexa Brauer antreten. Die 53-jährige Verwaltungsjuristin freut sich schon sehr auf die neue Aufgabe: „Für mich ist es eine große Ehre, Göttingen nun im Rat der Stadt vertreten zu dürfen! Als Stadt stehen wir vor großen Herausforderungen. Gemeinsam mit den Fraktionskolleginnen und -kollegen sowie unseren Partnern im Haushaltsbündnis werde ich mit ganzer Kraft dafür arbeiten, Göttingen zukunftssicher aufzustellen! Dafür wurden wir gewählt und daran wollen wir uns messen lassen!“

Aus beruflichen Gründen hat auch Lauritz Kawe in der Sitzung am Freitag den Rat der Stadt verlassen. „Mit Lauritz Kawe verlässt ein junger Mensch und sehr kluger Kopf unsere Reihen. Das bedauern wir sehr, müssen aber natürlich Verständnis dafür haben, wenn sich jemand beruflich weiterentwickeln möchte. Auch ihm gilt unser großer Dank für die geleistete Arbeit. Auch in Zukunft wird es für ihn in der Göttinger CDU immer einen Platz geben, wenn er hierher zurückkehren möchte!“, so Feuerstein.

Mit Hans Otto Arnold (70) folgt auf Kawe ein erfahrenes, ehemaliges Ratsmitglied, das derzeit auch für die CDU im Kreistag sitzt. Dazu Arnold selbst: „Ich freue mich sehr, in die Fraktion zurückzukehren und mit meiner langjährigen kommunalpolitischen Erfahrung die Kolleginnen und Kollegen zu unterstützen. Durch mein Kreistagsmandat bringe ich zudem einen externen

Blick auf die Stadt mit. Ich möchte dieses Doppelmandat nutzen, um Synergien zu identifizieren und die Zusammenarbeit zwischen Stadt und Landkreis nachhaltig zu fördern.“

„Mit Alexa Brauer und Hans Otto Arnold bekommen wir im Rat und in unserer Fraktion zwei äußerst engagierte Kommunalpolitiker hinzu. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und wünschen ihnen einen guten Start! Nichtsdestotrotz wird die Eingewöhnungsphase kurz ausfallen müssen, schließlich haben wir in den nächsten knapp drei Jahren im Haushaltsbündnis noch einiges vor, um unsere Stadt effektiv voranzubringen“, erklärt Feuerstein abschließend.